

"Orage de vivre", le cancer du sein en spectacle

Ce dimanche 24 novembre, une cinquantaine de personnes est venue assister au spectacle proposé par Péroline Drevon et ses musiciens, "Orage de Vivre" en partenariat avec la bibliothèque de Duerne.



Un témoignage intime mais poignant sur le cancer du sein. Un vécu raconté et chanté qui aborde toutes les phases de la maladie avec humour et tendresse.

Quelques semaines après octobre rose, le trio a offert une belle leçon de vie et d'espoir à toutes les femmes.